

背景に二つの問題



田川英信さん

「水際作戦」の背景には何があるのか。
〔三つの問題がある〕

元夫にまつわる



福葉剛さん

「窓口での邊り返しは日常化しています。」
○法人固立生活サポートセンター・もやいの福葉剛議長です。20年間、約3千人の生活保護申請に同行してきました。

親族に扶養を

福葉さんは「一番多いのは、「親族に養ってもらいたいな」と指摘します。母子家庭の人には「別

れた夫に養ってもらいたいなに養うなさい」と。親族による扶養は生ないのだ、要件のように説明している。(福葉さ

國会終盤、参院で自民、公明、民主、維新、みんな、生活委員会が成立を狙う生活保護法改悪案。申請者を追い返す違法な「水際作戦」を合法化しようとするものです。今でも深刻な「水際作戦」。その手口や背景を専門家に聞くと…。

坂本健吉記者

国会終盤、参院で自民、公明、民主、維新、太の方針」に対し「社会保障の切り捨てるやめる」と訴え、「高齢者、障害者、病気の人たち。右端は福葉さん」14日、首相官邸前

生活保護「水際作戦」の手口

生活保護法改悪案 生活保護法改悪案は、申請時の書類提出を申請者に原則義務付け、親族による扶養義務も強化します。衆院では自民、公明、民主、維新、みんな、生活各党の賛成多数で可決(日本共産党は反対)し、参院で審議中です。

合法化ねらう改悪法案



安倍内閣が閣議決定した「骨太の方針」に対し「社会保障の切り捨てるやめる」と訴え、「高齢者、障害者、病気の人たち。右端は福葉さん」14日、首相官邸前

被験者に対し「家族に連絡を取る」と言うケースも。「自治体が特定され、子どもが学校から連れ去られそうになったこともある」と話します。

△(配信者間署名)の

△(配信者間署名)の